
初心者が 3 ヶ月できっちり月収 10 万円達成！ 

コンサル生小島さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：小島さん、こんにちは。 

 

 

小島さん（以下 K）：こんにちは。 

 

 

E：宜しくお願い致します。 

 

 

K：お願い致します。 

 

 

E：そして 10万円おめでとうございます。 

それも 3ヶ月できっちりですね。 

 

 

K：ありがとうございます。 

 

 

E：はい、では早速貴重なお時間ですので 

インタビューの方させて頂きたいんですけど、 

まず今回は小島さんのこの『JOY アカデミー』コンサル企画に 

入って頂く前と後にフォーカスして、 

お話を聞かせて頂きたいと思っています。 

 

その 1点目としてはノウハウについてお話頂ければと思います。 

 

まず入られる前と入った後、 

今とどんな所が違うかという事をお話頂いてよろしいでしょうか？ 

 

 

K：はい、私は『JOY アカデミー』に入るまでは 



YouTubeをほとんどした事がなかったので、 

右も左も分からない状態からスタートさせて頂きました。 

 

で、今現在 3ヶ月経ってるんですけども、 

動画を作る事に関しては早ければ 1時間ぐらいでできる時もあります。 

 

 

E：素晴らしいですね。 

 

今小島さんがおっしゃられたように、 

3ヶ月前は全く YouTubeの事を知らなかったという事で、 

この 3ヶ月で動画が 1時間で作れるるようになったというのも 

凄いですけど、 

他に何かノウハウで気になっていると言うか 

印象のあるノウハウはございましたか？ 

 

 

K：そうですね、色々教えて頂いてる中で 

サムネの作り方とか、タイトルの文言の入れ方とかですね。 

 

そういうのはすごく『JOY アカデミー』のノウハウとして 

印象強く残ってます。 

 

 

E：そうですか。 

小島さん上手ですもんね、タイトル付けとか。 

 

では続きまして、その精神状態みたいな所を 

掘り下げて行きたいと思うんですが、 

今は 10万円を達成されていらっしゃいますけど、 

その 3ヶ月前の精神的なものとしては 

どんな感じをお持ちになられていたんですか？ 

 

 

K：そうですね、私も少しインターネットビジネスというものを 

以前やっておりまして、 

思うように収益等は上がらなかったので、 

何か良いネットビジネス、副業みたいなものを探してはいたんですけども 



やはり中々前向きな姿勢というか気持ちにはなれずに。 

 

 

E：また失敗するんじゃないかというような。 

 

 

K：はい、探しておりました。 

 

 

E：ネットビジネスと言うのは、 

差支えなければ何をされてたんですか？ 

 

 

K：主に物販をやっておりました。 

 

 

E：それで、中々思ったような利益が出なかったと。 

 

 

K：そうですね、目指す利益を全然確保できなくて、 

赤字にはならなかったもののほとんど利益がない状態で 

やっておりました。 

 

 

E：物販ですと在庫とかもあって大変ですよね。 

 

 

K：そうですね。 

やっぱり資金がちょっとかかったりとかありました。 

 

 

E：分かりました。 

 

10万円達成できた今の気持ちは 

どんな気持ちになられていらっしゃいますか？ 

 

物販で中々成果が出なくて何か無いかなって探してたものが、 

3ヶ月後の今の小島さんのお気持ちの方は 



どんな感じになってるんですか？ 

 

 

K：正直、驚きと嬉しさに満ちてます。 

 

3ヶ月で 10万円を収益として上げられるように 

目標にはしていたんですけど、 

実際そうなってみて結構驚きがありました。 

 

 

E：良かったですね本当！ 

これからもどんどん続けて頂けますし 

しっかり動画のスキルもありますので、 

これからもこの 10万円をさらに 20・30と 

上げていって頂ければと思います。 

 

 

K：ありがとうございます。 

 

 

E：では、最後になりますが、 

このインタビューを聞かれている読者さんとか初心者の方に 

『JOY アカデミー』についてどんな風に参加したら良いかというのを 

経験者としてアドバイスを 2つの面から一言頂けると 

大変助かるんですが、お願いできますでしょうか。 

 

 

K：はい、基本ノウハウに関しては、 

私は全くの初心者からスタートさせて頂きまして、 

丁寧な動画づくりの方法も一から学ばさせて頂きまして。 

 

内容的には関連動画等々の対策とか、 

YouTubeの中のデータを見る方法ですとか、 

すごく勉強になっておりますし、今後も役に立っていくと思うんです。 

 

また、ネットビジネス全般がそうだと思うんですけども、 

一人ではやっぱり中々継続というのが難しいというのは 

私も実感しているんですけども、 



『JOY アカデミー』の環境が 

他の参加者さんたちと情報共有ができたりとかですね。 

 

 

E：そうですね。 

 

 

K：あと、毎週エンドウさんにお話させて頂く機会を頂いてまして、 

作業と言うか、「やらなきゃいけない」という環境が 

私にとってはすごくありがたいものになっています。 

 

 

E：そうですか、ありがとうございます。 

 

皆さん良い方ばっかりでお互いに情報提供しあって 

高めあってらっしゃるという事をすごく感じていて、 

本当に素晴らしい方達に恵まれたなと。 

 

あと小島さんがおっしゃったように、 

1週間に 1度翌週の目標を立てて 

それをまた 1週間後にどれぐらいできたかというような事を 

やっているので、 

ペースメーカーというか「やらなきゃいけない」という 

気持ちには随分なって頂けるんじゃないかなと 

思っているんですけど、いかがですか。 

 

 

K：そうですね、 

やっぱりそういう部分はすごく大きいと思います。 

 

 

E：なるほど。 

後は、小島さんと画面を共有させて頂いたりして 

詳しくきめ細やかにご案内できるような環境も 

整えているんじゃないかなと思うんですが、いかがでしょうか。 

 

 

K：それはもうおっしゃる通りで、 



それぞれ参加者・・・私含めですね、 

その方々に合った内容でご指導して頂いてますので、 

正直本当にありがたいといいますか、感謝しております。 

 

 

E：ありがとうございました、 

もう本当小島さんはしっかりペースを守られて 

すごく大変な環境の中で歯を食いしばってやられていらっしゃる成果が出て、 

本当に私も嬉しいと思っています。 

 

この度は貴重なお時間を割いて頂いて、 

インタビューに快く応じて頂きありがとうございました。 

 

今後とも頑張って下さい。 

 

 

K：ありがとうございます。 


